



Cofinanciado por
la Unión Europea



GOBIERNO
DE ESPAÑA



Fondos Europeos



Ayuntamiento
de Las Palmas
de Gran Canaria

07 diciembre 2023

Seleccionamos como Buena Práctica de la EDUSI la actuación de desarrollo experimental de un laboratorio urbano de la infancia en el Cono Sur

FEDER Fondo Europeo de Desarrollo Regional

Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria

FONDO EUROPEO DE DESARROLLO REGIONAL FEDER

Una manera de hacer Europa

UNIÓN EUROPEA

UN BARRIO PARA TODAS

LA VEGA DE SAN JOSÉ LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

A través de la mirada de la infancia y adolescencia, ha sido realizado un diagnóstico sobre las características urbanas del barrio de La Vega de San José, para crear, junto con sus protagonistas, unas **pautas de diseño para el espacio público** que orienten medidas de mejora para el barrio. + info:

La operación de Acondicionamiento del CEIP Almirante Gutiérrez Ruvalcalva para centro DUSI de atención social se define en un conjunto de actuaciones o proyectos imprescindibles en la materialización de los objetivos perseguidos con la misma. Una de ellas se selecciona como Buena



Cofinanciado por
la Unión Europea



GOBIERNO
DE ESPAÑA



Fondos Europeos



Ayuntamiento
de Las Palmas
de Gran Canaria

Práctica en la Estrategia de Desarrollo Urbano, Sostenible e Integrado de Las Palmas de Gran Canaria en el Cono Sur. Con la misma se ejemplifica de modo singular la apuesta del Ayuntamiento por optimizar la disponibilidad de recursos en la reutilización de inmuebles para el desarrollo experimental de acciones que impulsen la cohesión social de la población vulnerable.

Esta experiencia ejemplifica la capacidad de acogida del centro y la programación de unos servicios polivalentes e innovadores de atención social y especializada de la infancia. Bajo el nombre de Laboratorio Urbano, se desarrolló un programa de talleres y actividades de integración de este colectivo en el diseño y la gestión del espacio público del entorno urbano del Centro (Vega de san José): parques y espacios recreativos, recorridos peatonales, movilidad, servicios, mobiliario urbano, seguridad urbana, espacios deportivos, etc. Al mismo tiempo se verifican las posibilidades de integración de agentes sociales en este proceso de expresión de las niñas y los niños (comunidad educativa, servicios urbanos, familia, servicios públicos de atención social y de urbanismo, etc).

La actuación se ha desarrollado en un contexto de acción polivalente destinada a impulsar el conjunto de los barrios del Cono Sur como un espacio urbano, sostenible e integrado. Si bien son rasgos que podemos ver ejemplificados en otras ciudades españolas y canarias, se propone subrayar su carácter transformador en un área de Las Palmas de Gran Canaria con una apreciable vulnerabilidad urbana, social y ambiental.

Se recupera para la población infantil y general un inmueble atractivo para el encuentro social, el juego y el desarrollo peatonal como hito de las acciones desarrolladas por el Ayuntamiento en el contexto del programa internacional de Las Palmas de Gran Canaria como Ciudad Amiga de la Infancia, auspiciada por la UNESCO.

Para ello se desarrolla una experiencia demostrativa de la capacidad de acogida del centro y la programación de unos servicios polivalentes e innovadores de atención social y especializada de la infancia. Su diseño no aplicado en Las Palmas de Gran Canaria se materializó en un programa de talleres y actividades de integración de este colectivo en el diseño y la gestión del espacio público del entorno urbano del Centro (Vega de san José): parques y espacios recreativos, recorridos peatonales, movilidad, servicios, mobiliario urbano, seguridad urbana, espacios deportivos, etc.